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No dia 17 de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às 14:00h, o Colegiado do Programa de Pós-

Graduação em Ecologia: Teoria, Aplicação e Valores reuniu-se presencialmente no Instituto de 

Biologia da UFBA com a seguinte pauta: I. Informes; II. Matrículas 2024.1; III. Bolsas; IV. Pla-

nejamento Acadêmico 2024.2; V. Pedidos de estudantes: homologação, defesas e prorro-

gações; VI. O que ocorrer. Sob a presidência do Prof. Ricardo Dobrovolski, a reunião contou 

com a participação dos professores Gilson Correia de Carvalho, Igor Cruz e Bruno Vilela e da re-

presentante discente Amanda Martins. O Prof. Hilton Japyassu está afastado para missão científi-

ca no exterior, o professor Francisco Barros e Pavel Dodonov estão de férias. Havendo quórum, a 

reunião foi iniciada.  

I. Informes. O professor Bruno sugeriu o uso de ferramentas do tipo plataformas unificadas para a 

comunicação e colaboração nas atividades administrativas do curso. O professor relatou que já vem 

usando a ferramenta nas suas atividades e tem sido positivo. II. Matrículas 2024.1. O professor Ri-

cardo relatou que as matrículas estão ocorrendo de forma adequada. Os estudantes que recebe-

ram as bolsas da CAPES via edital de cooperação com a FAPESB, foram matriculados ainda em 

novembro. Os demais estudantes estão sendo matriculados agora. Em princípio todos os estu-

dantes estão em situação adequada, com exceção da estudante Rafaela Lampa que não defendeu 

seu mestrado. III. Bolsas. No próximo período, os estudantes receberão as bolsas disponíveis. 

Para tal, a comissão de bolsas, formada pelos professores Bruno e Ricardo e pela estudante Caro-

line Birrer. A comissão definirá a ordem de prioridades a partir do critério multidimensionais 

que vêm sendo utilizados (incluindo renda, paternidade e outras questões sociais, ver 

https://ecologia.ufba.br/sites/ecologia.ufba.br/files/criterios.pdf). IV. Planejamento acadêmico 

2024.2. O professor Gilson e a estudante Caroline vão disparar as consultas aos estudantes e professo-

res. A consulta deve ocorrer até 15/04. V. Pedidos dos estudantes. Extensões: A estudante de douto-

rado Alice Reis de Barros e Azevedo, orientada pelo Prof. Dr. Francisco Barros, pediu seis meses de 

prorrogação. A data original de defesa de Alice era março de 2023. Em pedido anterior ela ganhou um 

ano de prorrogação até março de 2024 e agora, a nova data de conclusão é setembro de 2024. O pedido 

foi aprovado por unanimidade. A estudante de doutorado Nayla Patrizzi, orientada pelo Prof. Dr. Fran-

cisco Barros, pediu doze meses de prorrogação. A data original de defesa de Nayla era março de 2023. 

Em pedido anterior ela ganhou um ano de prorrogação até março de 2024 e agora, a nova data de con-

clusão é março de 2025. O pedido foi aprovado por unanimidade. A estudante de mestrado Thalita 

Souza de Lima, orientado pelo Prof. Dr. Igor Cruz, pediu três meses de prorrogação. A data original de 
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defesa de Thalita era março de 2024, assim, a nova data de conclusão é junho de 2024. O pedido foi 

aprovado por unanimidade. A estudante de mestrado Mailson Santos Martins, orientado pelo Prof. Dr. 

Gilberto Carvalho, pediu seis meses de prorrogação. A data original de defesa de Mailson era março 

de 2024. Conforme definido pelo regimento interno do programa, as extensões de mestrado são de três 

meses (exceto os que foram afetados pelo período da pandemia), assim, a nova data de conclusão é 

junho de 2024. O pedido foi aprovado por unanimidade.  A estudante de doutorado Ingrid Silva Rodri-

gues, orientada pelo Prof. Dr. Pavel Dodonov, pediu três meses de prorrogação. A data original de 

defesa de Ingrid era março de 2024, agora, a nova data de conclusão é junho de 2024. O pedido foi 

aprovado por unanimidade. Homologações: O estudante de doutorado Carlos Roberto Calderón del 

Cid, que foi orientado pelo Prof. Dr. Bruno Vilela, solicitou a homologação da sua defesa e pediu o 

encaminhamento de seu diploma. O estudante de doutorado Fábio Angelo Melo Soares, que foi orien-

tado pela Profa. Dra. Deborah Faria, solicitou a homologação da sua defesa e pediu o encaminhamento 

de seu diploma. O estudante de mestrado João Carlos Gama de Matos, que foi orientado pelo Prof. Dr. 

Charbel El Hani, solicitou a homologação da sua defesa e pediu o encaminhamento de seu diploma. A 

estudante de mestrado Patricia Guerra Junqueira Santos, que foi orientada pelo Prof. Dr. Charbel El 

Hani, solicitou a homologação da sua defesa e pediu o encaminhamento de seu diploma. A estudante 

de mestrado Bárbara Inês Arcanjo Xavier, que foi orientada pelo Prof. Dr. Federico Costa, solicitou a 

homologação da sua defesa e pediu o encaminhamento de seu diploma. Os pedidos foram aprovados 

por unanimidade. Dispensa de disciplinas: A estudante de doutorado Caren Queiroz Souza, orientada 

pela Profa. Dra. Blandina Felipe Viana, solicitou a dispensa da disciplina Estágio de Docência em 

Ecologia II em virtude das suas atividades realizadas na UFMG, no O Instituto Federal de Educação, 

Ciência e Tecnologia da Bahia, Campus Valença e no Instituto de Biologia da UFBA. O pedido foi 

aprovado por unanimidade. Defesas: A estudante de doutorado Caren Queiroz Souza, orientada pela 

Profa. Dra. Blandina Felipe Viana, solicitou a defesa de sua tese, intitulada “Conservação e Ciências 

Humanas: um diálogo interdisciplinar para compreender fatores sociopsicológicos relacionados à con-

servação de polinizadores” para o dia 30/01/2024. O estudante de doutorado Emerson Campos Barbo-

sa Júnior, orientado pelo Prof. Dr. Bruno Vilela, solicitou a defesa de sua tese, intitulada “O efeito da 

plasticidade fenotípica nas taxas de adaptação evolutiva em diferentes contextos climáticos e fenotípi-

cos – padrões e mecanismos” para o dia 08/03/2024. Os pedidos foram aprovados por unanimidade. 

Pedido de Recurso: O estudante de doutorado Henrique Bezerra dos Santos, orientado pelo Prof. Dr. 

Igor Cristino Silva Cruz, solicitou o recurso de R$ 2.370,00 para a realização dos cursos de “primeiros 

socorros” e de “resgate”, relativos às atividades de mergulho, que o estudante realiza no desenvolvi-



 

Página 3 de 3 

 

COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO  
EM ECOLOGIA: TEORIA, APLICAÇÃO E VALORES 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

No1/2024 EM 17/jan/2024 

mento de sua pesquisa de doutorado. O pedido foi aprovado por todos, exceto o Prof. Igor Cruz que se 

absteve. VI. O que ocorrer: a próxima reunião ocorrerá no dia 21/02, às 14h. Nada mais havendo a 

tratar, a reunião foi encerrada e dela lavrada a presente Ata, que após lida e aprovada, deverá ser assi-

nada por todos. 

 

Salvador, 17 de janeiro de dois mil e vinte e quatro. 


